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Avanzan las gestiones para construir 
nuevo hospital y Cesfam en Quintero 

El centro 

hospitalario se 
ubicará junto a la 
ruta F-210 

QUINTERO.- El alcalde 
RolandoSilva Fuentes sostuvo 
unareunión de coordinaciones 
con el diputado Nelson Vene- 
gas Salazar, la directora del 
Servicio de Salud Viña del Mar 
- Quillota - Petorca (SSVQP), 
Andrea Quiero Gelmi y la di- 
rectora del Hospital Adriana 
Cousiño, Carla Cárdenas. 

El objetivo del encuentro 
fue avanzar en las gestiones 
parala construcción del nuevo 
hospital bicomunal Quintero 
- Puchuncaví y también coor- 
dinarel trabajo pendiente para 
transformar la Posta Rural de 
Loncuraenun Centro de Salud 
Familiar (Cesfam). 

Lasautoridades visitaronlos 
terrenos donde se proyecta em 
plazarel futuro hospital, que se 
construirásobreunasuperficiedo 
65hectáreasjuntoalarutaF210. 
Lapropiedad yafuecedidaenco- 
modato desde la Municipalidad 
de Quintero al Servicio de Salud 
ennoviembre de 2024 

Enel sitio, el alcalde quin- 
terano, Rolando Silva, dijo: 
“(En estos terrenos) se va a 
hacer un sueño que tenemos 
todos, no solamente la direc- 
tora, sino toda la comuna de 

   

GNL Quintero 

El Hospital de Quintero 
celebró la inauguración de 
dos remodeladas instalacio- 
nesquele permitirán mejorar 
la atención y la recuperación 
de sus pacientes: una sala de 
rehabilitación y un espacio 
deacompañamiento familiar. 

La nueva Sala de Rehabi- 
litación permitirá fortalecer 
el área de Kinesiología y re- 
habilitación física, otorgando 
mayorespacio y mejorescon- 
diciones para la atención de 
pacientes que requieren este 
tipo de terapias. En tanto, la 
Sala de Acompañamiento 
Familiar fue diseñada como 
un espacio acogedor y pri- 
vado para que los pacientes 
y sus seres queridos puedan 
compartir momentos de con- 
tención y apoyo emocional 
durante procesos de hospita- 
lización o tratamiento, 

Gracias a este proyecto, 
la remodelada sala de reha- 
bilitación del hospital podrá 
atender hasta cinco personas 
de forma simultánea, tanto a 
pacientes ambulatorios como 

    

  

  

    

Quintero y también nuestra 
comuna vecina de Puchun- 
caví, y que aquí se genere el 
día de mañana el hospital tan 
anhelado para la comuna”. 

El diputado del distrito 6, 
Nelson Venegas, deslacó el comr- 
promiso adquirido para acelerar 
el proceso: “Ahora tenemos que 
seguir gestionando y acabamos 
de comprometeruna reunióncon 
elministroMareel paraque genere 
los recursos suficientes para que 
este proyectosematerialicelo más 

posible, porque sabemos 
quelasaludoslo másimporiante”. 

Las autoridades visitaron 
las instalaciones de la Posta 
Rural de Loncura, donde 
identificaron las necesidades 
prioritarias y definieron las 
gestionesmás pertinentes para 
Concretarel proyectodetrans- 
formarelrecintoenunCesfam 

En esta línca, la directora 
del Servicio de Salud Viña del 
Mar-Quillota-Petorca, Andrea 
Quiero, comentó: “Llemos 
visto en Loncura que tenemos 
una Posía que requiere sor re- 
conocidacomo Centro de Salud 
Familiar, pero además avanzar 
hacialareposición de lamisma, 
más establecimientos de salud 
para construir una mejor salud 
en este territorio, Quintero, en 
el que vivir mejores posible”. 

Porsu parte, el alcalde Ro- 
lando Silva agregó: “Junto a 
la directora vamos a trabajar 

La iniciativa se concretó gracias a un 
trabajo conjunto entre el Hospital Adriana 
Cousiño, el Consejo Consultivo de Salud y 

hospitalizados, en terapias de 
distinto tipo, mejorando sus- 
tancialmentesusservicios. La 
habilitación de estos nuevos 
espacios se concretó gracias 
al trabajo conjunto entre el re- 
cinto hospitalario, el Consejo 
Consultivo de Salud y GNL. 
Quintero, queaportórecursos 
para la compra de insumos a 
través de un convenio de co- 
laboración. 

María Monserrat Cam- 
pino, kinesióloga del Hos- 
pital Adriana Cousiño, de 
Quintero, destacó que esta 
mejora representa un avance 
significativo en la calidad de 
la atención. “El trabajar con 
buena implementación, enun 
espaciomásamplio, abre más 
posibilidades para desarrollar 
actividades que favorecen a 
los pacientes. Además, es un 
mejor lugar de trabajo para 
el equipo de kinesiólogos”, 
señaló Campino. 

Carla Cárdenas Ponce, 
Directora del del Conse: 
jo Consultivo de Salud del 
Hospital de Quintero, desta- 

en mejorar la categoría de la 
posta y devolverleclestatus de 
Cosfam, para contar con más 

especialistas y, en el futuro, 
postular a un Cesfam nuevo 
para esta localidad”. 

  

De izquierda a pea la directora del Hospital Adriana Couso, Carla Cánde- 
» iio de Salud Viña del Mar-Qué- 

lota-Petorca, Andrea Quiero y el diputado del distrito 6, Nelson Venegas. 

  

  

Agotadas las inscripciones 
para la Fiesta de San Pedro 
'CONCÓN.- En menos de 24 horas se reservaron todos los 

cupos para emprendedores que podrán vendersus productos 
en la Fiesta de San Pedro 2025 en Concón. En su versión del 
año pasado, la celebración de la festividad en la Caleta Higue- 
rillas congregó a un público de dos mil personas. Para este 
año, la Municipalidad de Concón llamó alos emprendedores 
a inscribirse en la feria que se instalará en la caleta. 

Enlatardedeestemiércoles, se compartió en lasredessocia- 
lesdel Municipio un enlace para acceder a un formulario web y 
postularse. Sinembargo ayer al mediodíayasehabían agotado 
los cupos para la fiesta que se celebrará el domingo 29 de junio, 
que promete volvera cautivar alos vecinos y vecinas.       

    
Un 60 % de avance llevan 

las obras del gimnasio 
municipal de Puchuncaví 

La remodelación comenzó en 
agosto de 2024 y avanza a buen paso 

PUCHUNCAVÍ. Estasemana losequiposmunicipaleshicie- 
ron una visita técnica a las obras de remodelación del gimnasio. 
municipal. Esta infraestructura deportiva se emplaza junto al 
estadio y tendrá una capacidad para albergar a 600 personas. 

Luego de la inspección, el alcaldo Marcos Morales hizo un 
balance positivo de cómo van los trabajos: “Nos pone muy con- 
tentosjunto al equipo con que hemos hecho esta visita ¡écnica 
a este gimnasio, que estamos recuperando, que estaba en una. 
situaciónque todosbien conocen, pero que hoy díanosdamucho. 
gusto anunciar que llevamos un 60 por ciento de avance”. 

Este proyecto se está ejecutando gracias a un convenio 
de colaboración firmado con la empresa Aguas Pacífico. La 
compañía instaló la primera piedra deestas obras en agosto 
de 2024 y desde entonces, la construcción marcha según 
lo planificado, Se espera que la inauguración del recinto 
ocurra dentro de este año. 

  

   

  

Se espera que el nuevo gimnasio municipal se inauguro este año. 

Hospital de Quintero inaugura remodeladas salas 
de rehabilitación y acompañamiento familiar 
  

     
    
có la importancia del trabajo 
colaborativo entre el sector 
público y privado. “Cuando 
presentamosel proyecto, GNL 
Quinterose hizo presente, nos 
ayudaron aevaluar en terreno 
la viabilidad de las mejoras y 
adecidir la ubicación adecua- 
da para implementarlas. Re- 
cibimos asesoramiento. por 
parte de ellos, No es común 
ver tanto interés por parte de 
una empresa GNL Quintero 
escoge estar presente desde 
el momento en que llegan al 
territorio, se emplazan en él y 
se convierten en parte activa 

del proyecto”. 
Porsu parte, Felipe Manrí- 

quez, subgerente de Sostenibi- 
lidad y Asuntos Corporativos 
de GNL Quintero, participó. 
en la celebración y se refirió 
al rol de la colaboración para 
mejorarla calidad de vida dela 
comunidad. “Nos esforzamos 
pormantenerunarelación cor 
cana y directa conos diversos 
grupos presentes en la bahía, 
y en cada encuentro hay algo 
queserepite: la preocupación 
porlasalud. Hoy, es gratifican- 
te ver cómo, cuando trabaja- 
mos de manera colaborativa, 

    

   
    
  

logramos avances tangibles 
que ayudan a mejorar la cali- 
dad de vida delas personas”. 

La habilitación de estas 
salas derchabilitación y acom- 
pañamiento familiar son parte 
de una serie de proyectos que 
GNL Quintero ha impulsado 
en materia de salud, en con- 
junto con las diversas organi- 
zacioneslocales queseocupan 
deesta materia. Entre ellas, la 
empresa ha trabajado junto al 
Consejo Consultivo de Salud 
en proyectos como el mejora- 
miento dela postade Loncura, 
queincluyó la inauguración de 

un espacio de estimulación 
y rehabilitación temprana, 
además de mejoras en el es- 
tacionamiento y el sistema de 
aguas lluvias. 

Junto con lo anterior, en 
conjunto con el Consejo de 
Salud Las Ventanas, se desa- 
rrolló un programa de forma- 
ción de monitores de salud 
vecinal con profesionales del 
Cestam de la ciudad, además 
dela construcción de unjardín 
terapéutico y la habilitación de 
otros espacios para la sede de 
la Corporación Agradis, entre 
otras iniciativas.     
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